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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか
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今後の
例会予定

・11月20日(月) 休会

・11月27日(月) 卓話 福岡中央ロータリークラブ 薄 雅夫会員(台北市忠孝RC来訪)

・12月 4日(月) 卓話 九州･アジア経営塾 事務局長 飯田 剛さん

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
 2023-2024年度 国際ロータリー会長

     R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

   国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘
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ロータリー財団月間

卓  話

「 福岡・博多の鶏肉の食文化史 ～かしわ好いとお！～ 」

日本経済大学 経済学科教授・地域連携センター長 竹川克幸さん

「再び動かす我らの歴史」

  2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

  会長 怡土 順治  幹事 泥谷 高博 



会　員　数 52名 会　員　数 52名

出席会員 39名 出席会員 41名

ビジター他 2名 修　　正 1名

合　　計 41名 免　　除 2名

出　席　率 75.00% 修正後出席率 82.35%

前回例会 11月6日 前々回例会 10月30日

前週例会の記録(11月6日)

・君が代 ・奉仕の理想

泥谷 高博副会長

清成 留美 ロータリーソング委員

出席報告

副会長の時間

ロータリーソング

-来訪者内訳-

福岡RC1名、衛星クラブ1名 計 2名

こんにちは、副会長の泥谷です。今回は会長不在

のため私泥谷が副会長の時間ということでお話を

させていただきます。

以前、部谷クラブ管理運営部門(A)RLI委員長から

も参加のご報告があった、RLIについてお話をさせ

ていただきます。RLIとはThe Rotary Leadership 

Instituteの略で、ロータリー･リーダーシップ研究

会の事であります。小グループによるファシリテ

ーション手法によって、ロータリアンを引き込み、

ロータリークラブを強化するために開発された、

多地区リーダーシップ開発プログラムです。

国際ロータリーの推奨プログラムですが、公式な

プログラムではありません。1992年にアメリカ･

ニュージャージー州第7510地区において、元RI

理事のデビット・リンネット氏の発案で始められ

た草の根による研修組織であり、30年を経た現在、

世界の410以上の地区が参加するまでに成長して

いるそうです。日本では14年前に導入されて、現

在29地区が参加するまでに成長しているとのこと

です。我が2700地区では年に2度同じプログラム

内容のものが実施されており、7月スタートと1月

スタートがあります。3ヶ月にわたり3回の研修で

スタートがあります。3ヶ月にわたり3回の研修で

ワンセットとなります。そして毎回、日曜日の朝9

時からスタートし、夕方17時までと、かなりハー

ドな研修であります。

さてここまでお話して、皆さん如何でしょうか？何

やらちんぷんかんぷんでよく頭の中に入ってこない

なあという印象を抱いた方も多いのではないでしょ

うか？少なくとも私自身はそうでした。今回私がこ

のプログラムに参加した理由は、会長･幹事に就任

する際、この研修を受けるようにと前任から言われ

たからです。次田前幹事からも大変だよと脅されて

いて、かなり憂鬱だったのですが、結論からいうと

参加して、いや参加できて非常に良かった、楽しか

ったというのが正直な感想であります。これは部谷

さんも同意見のようです。1日に6つのセッション

があり、各々のセッションが約1時間程度となりま

す。ファシリテーターと呼ばれる司会進行役一人に、

10人程度の参加者で行われます。それぞれのテー

マで、ファシリテーターが｢これについてどう思い

ますか？｣と質問する形式で参加者に話をさせるこ

とで、全員の理解を進めることが目的となります。

司会は決して答えを言わず、受講者同士が話しやす

くする場を作ることに徹していました。そのお陰で

どのセッションでも参加者が積極的に話し、語り、

終始熱気に溢れていました。8時間という長丁場で

はありましたがそれを感じさせない素晴らしい体験

となりました。セッションが変わる度にメンバーが

シャッフルされ、毎回ほぼ初対面同士なのですが、

そのお陰でいろんな方とお知り合いになれたという

のも良かった点の1つです。因みに1回目のセッシ

ョン内容は、ロータリーにおけるリーダーシップ、

私のロータリー世界、倫理と職業奉仕、私たちの財

団、会員の参加を促す、奉仕プロジェクトを創造す

る、でした。どれも興味深い内容でした。

実はこのプログラム、ロータリーの会員なら誰でも

参加できて、あるクラブでは入会1年目という方も

いらっしゃいました。流石にそれは早すぎると思い

ましたが、会員歴が浅くても是非これは受けていた

だきたいと思います。特にロータリーに入ったもの

のその楽しさ、魅力を実感できてない方にこそお勧

めしたいと思います。確実に意識が変わると思いま

す。ロータリアンであることの喜びを実感できるよ

うになると思います。意義あるロータリーライフを

送れるようになる為にも是非！受講されては如何で

しょうか？強くお勧めします！本日の副会長の時間

はこれで終わります。


